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便利な情報満載の野々市町HP・・・しかしあまり知られていない！
野々市町HPのアクセス数を更に増やす方法はないものか？

何が必要なのか？

工大生30人へのアンケートを実施
・84%がHPを見たことがないと回答

その結果・・・

目的

成長する野々市の木「のっキィ」

のっキィという新しいコンテンツの提供！

認知度のUPを狙える！？
繰り返し閲覧する人も増える！・・・かも

季節によって
変化も・・・
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認知度を向上させること

興味の持てるコンテンツを提供すること

質問コーナーにて
質問をすると・・・

のっキィが成長していく！
更に一杯質問すると―

ドンドン大きくなる！

更に成長すると・・・？


